

A través de un correo electrónico nos escribió un lector para expresar su queja y su impotencia del trato hacia su sobrino en la clínica 50 del Imss por parte del doctor José Alí Barraz Celis, del área de terapia intensiva, al indicar que al ... LA delegación del ISSSTE en San Luis tocó fondo, nunca en toda la historia del instituto en la entidad se había prestado tan pésimo servicio a los derechohabientes que viven un calvario cada vez que lamentablemente se enferman... ...
HOMBRE EN LLAMAS - <http://wwwhombreenllamas.blogspot.com/>

Leer: [Alertas de Google - Derechohabientes imss](#)